

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 19. September 2022

Die Immobilienabteilung der Sparkasse Fürstenfeldbruck blickt auf 50 Jahre erfolgreiche Immobilienvermittlung zurück

Als die bayerischen Sparkassen und die LBS Bayerische Landesbausparkasse 1972 eine Immobilien-Vermittlungsgesellschaft gründeten, ahnte niemand, dass dieses Unternehmen ein halbes Jahrhundert später der mit Abstand größte Makler im Freistaat sein würde. Mit einem Transaktionsvolumen von 3,6 Milliarden Euro konnte die Sparkassen Immobilien Vermittlungs GmbH im vergangenen Jahr einen neuen Rekordwert erreichen.

Auch die Immobilienabteilung der Sparkasse Fürstenfeldbruck besteht seit 1972 und hat sich über die Jahre laufend weiterentwickelt. Heute arbeiten hier fünf professionelle Immobilienmakler und eine Immobilienmaklerin in enger Zusammenarbeit mit den Immobilienbeauftragten in den Sparkassenfilialen überall im Landkreis. Unterstützt wird das Maklerteam von drei Kolleginnen, die für einen reibungslosen Ablauf sorgen.

Für Richard Kellerer, Leiter der Immobilienabteilung, sind die langjährige Erfahrung und die gute Marktkenntnis seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter entscheidend für den Erfolg.

„Ein gutes Gesamtkonzept und gute Leute prägen unser Erfolgsmodell – da ist etwas ganz besonders gewachsen!“ so Kellerer.

„Wir verkaufen Emotionen – nicht nur die Immobilie. Daher ist es umso erfreulicher, dass wir neben dem geschäftlichen Erfolg vor

Presseinformation

„... allem für unsere Kundinnen und Kunden etwas Gutes tun können. Das ist es, was uns täglich antreibt.“

Auch wenn sich der Immobilienmarkt zurzeit in einer spannenden Orientierungsphase bewegt, gelingt es den Immobilienspezialisten der Sparkasse mit einem guten Marketingkonzept die richtige Käuferin oder den richtigen Käufer zu finden. Das Dienstleistungspaket ist dabei sehr umfassend.

Richard Kellerer: „Seriosität, Zuverlässigkeit und profunde Marktkenntnis im Immobiliengeschäft – dafür steht die Sparkassen-Immo seit 1972 als Top-Marke.“



Vorstandsmitglied Frank Opitz (3. v. l.) und die Leiterin des Immobilienzentrums Karina Brauer-Mack (4. v. l.) gratulierten dem gesamten Team herzlich zum dem feierlichen Anlass.